

Insta productor a mayor autonomía y diversificación en la producción de alimentos

Publicado: Viernes, 18 Noviembre 2022 10:10

Visto: 127



La producción de alimentos en Santiago de Cuba es indispensable. Aprovechar las potencialidades de cada uno de los territorios resulta de vital importancia, para lograr mayor autonomía y diversificación de las producciones. La finca El Palmar del municipio Segundo Frente es muestra de lo que representa una base productiva encaminada a satisfacer las necesidades del pueblo.

[Vea más aquí](#)

Fuente: TV Santiago